

エンジョイ

豊橋市立下条小学校
2学年 学年通信
2025年9月22日
NO. 21

生活科で下条について学んだよ

2学期に入り、生活科では「わたしの町はっけん」という学習をしています。下条の「ひと」「もの」「こと」について出し合い、その後もっと知りたいことをまとめました。その中で「下条のためにいろんなことをしてくれる人がいるよ」「会ってどんなことをしているか質問したいな」という声が出てきました。

そこで、「下条を考える会」の世話人市川さんと下条文化協会会長の松井さんに来校にしていただき、お話を聞きました。子どもたちは、「下条を考える会のメンバーは二人なんだ」「まついさんが松井図書をやっているって初めて知った。行ってみたい」と感想をもつことができました。



ふゆやさいをうえたよ

だいこん、かぶ、小松菜などさまざまな種類の種を見て、自分が育てたい野菜を決めました。子どもたちはきらきらした目で種を選び、校内の内畠とアサガオを育てた鉢に植えました。



005



第4回トライアップテスト 9月30日(火)、10月1日(水)

・国語

漢字ドリル24ドリル①まで

・算数

計算ドリル12まで

まんてんめざしてがんばりましょう!

学校公開日について

9月29日(月)は学校公開日です。子どもたちの様子をご覧ください。

1時間目:国語「ものの名前をあらわすことば」

2時間目:体育「跳び箱あそび」

3時間目:書写「藤田先生の授業」

4時間目:生活「外畠にも大根を植えよう」

5時間目:算数「かけ算」